

Pressemitteilung

Startschuss für den Pflegemanagement-Award 2026 – Bewerbungen bis 10. Oktober 2025 möglich

Pflegemanagerinnen und Pflegemanager werden für herausragende Leistungen auf dem Kongress Pflege im Januar 2026 ausgezeichnet | Bundesverband Pflegemanagement und Springer Pflege vergeben den Preis gemeinsam in verschiedenen Kategorien

Berlin, 05. Juni 2025. Der Pflegemanagement-Award gehört zu den wichtigsten Preisen der Branche. Ab sofort können wieder Nachwuchs-Pflegemanager:innen [nominieren](#) werden. Erfahrene Pflegemanager:innen werden von einer hochkarätigen Jury für die Auszeichnung vorgeschlagen. Am 30. Januar 2026 wird der Award in beiden Kategorien in Zusammenarbeit mit Springer Pflege beim [Kongress Pflege 2026](#) in Berlin verliehen.

Nachwuchs-Pflegemanager:in des Jahres – Jetzt nominieren.

Vorgesetzte und Kolleg:innen können bis zum 10. Oktober 2025 Nachwuchs-Pflegemanager:innen nominieren. Die Top 5 präsentieren sich nach einer Vorauswahl dann Anfang Dezember 2025 persönlich der Jury. Was zählt ist persönliches Engagement, gepaart mit Kreativität sowie sozialer und fachlicher Kompetenz. Aber auch Empathie und die Fähigkeit zum Krisenmanagement spielen bei der Bewertung eine Rolle. Die Jury ist wieder hochkarätig besetzt mit Vertreter*innen aus Politik, Wissenschaft, Lehre und Praxis. Die Nominierung ist niedrigschwellig unter [award-bv-pflegemanagement.de](#) möglich.

„Eine Nominierung für den Pflegemanagement-Award – oder sogar zu den Ausgezeichneten zu gehören – ist ein besonderes Erlebnis und hat gerade für den beruflichen Nachwuchs große Bedeutung. Die Vorschläge zeigen immer wieder eindrucksvoll, mit welchem Engagement und welcher Innovationskraft Pflegefachpersonen zur Qualität der Patientenversorgung beitragen“, betont Sarah Lukuc, Vorstandsvorsitzende des Bundesverbands Pflegemanagement und Award-Preisträgerin von 2016.

„Deshalb wünschen wir uns auch in diesem Jahr, dass viele Führungskräfte ihre Mitarbeitenden motivieren, sich mit einer Nominierung einzubringen und ihre Ideen einem größeren Publikum vorzustellen“, so Lukuc weiter.

Pflegemanager:in des Jahres – Experten-Gremium schlägt Kandidat:innen vor.

In der Kategorie Pflegemanager:in des Jahres nominiert eine achtköpfige Jury geeignete Kandidaten und Kandidatinnen. Diese müssen mindestens fünf Jahre eine Führungsposition innehaben und pflegerische Gesamtverantwortung tragen. Sie sollen durch nachhaltiges und innovatives Handeln überzeugen. Sie haben Vorbildfunktion und setzen sich für die Stärkung der Profession Pflege und des Nachwuchses ein. Die Jury wählt schließlich den Preisträger bzw. die Preisträgerin auf der Basis objektiver Kriterien.

Die langjährigen Sponsoren [Fresenius Kabi Deutschland](#) und [ZEQ](#) unterstützen die Preisverleihung gemeinsam mit [Arjo](#).

Die Preisverleihung findet am 30. Januar 2026 im Rahmen einer Abendveranstaltung im dbb Forum Berlin anlässlich des Kongresses Pflege 2026 statt.

Weitere Informationen zum Pflegemanagement-Award sowie die Möglichkeit zur Nominierung finden Sie [hier](#).

Pressekontakt

Bundesverband Pflegemanagement e.V.
Moritz Ernst
Geschäftsführer

Tel. 030 44 03 76 93
moritz.ernst@bv-pflegemanagement.de

Springer Nature
Uschi Kidane
Head of Communications, DACH |
Corporate Affairs
Tel. 06221 487 8166
uschi.kidane@springernature.com

Der **Bundesverband Pflegemanagement e.V.** ist eine aktive Interessenvertretung der Profession Pflege und insbesondere des Pflegemanagements in Politik und Öffentlichkeit. Der Verband ist bereits seit 1974 aktiv. Die heutige Struktur mit Bundesvorstand und Landesgruppen für einen maximalen Einfluss in Politik und Öffentlichkeit besteht seit 2005. Der Bundesverband Pflegemanagement ist Gründungsmitglied und aktives Mitglied des Deutschen Pflegerats. Durch seine Managementkompetenz, sein starkes Netzwerk und eine klare Organisationsstruktur wird der Verband heute als einer der Hauptsprechpartner unter den Pflegemanagement-Verbänden gehört und ist auf Bundes- wie Landesebene in die Gestaltung von Gesetzesvorlagen involviert und in Gremien engagiert. Vorstandsvorsitzende ist Sarah Lukuc.

Über **Springer Nature**. Seit über 180 Jahren treibt Springer Nature die Forschung voran, indem wir der weltweiten Forschungsgemeinschaft den bestmöglichen Service bieten. Wir helfen Forscher*innen dabei, neue Ideen zu entdecken, stellen sicher, dass alle von uns veröffentlichten Forschungsergebnisse relevant und objektiv belastbar sind und sorgen dafür, dass alle Publikationen ihre Zielgruppen erreichen, einfach auffindbar, zugänglich, nutz- und teilbar sind. Wir unterstützen Bibliotheken und Institutionen mit innovativen Technologie- und Datenlösungen und bieten Fachgesellschaften erstklassige Unterstützung bei der Veröffentlichung. Zu Springer Nature gehören renommierte Marken wie Springer, Nature Portfolio, BMC, Palgrave Macmillan und Scientific American.

Auch der hier angesprochene Veranstalter **Springer Medizin Verlag** und sein Geschäftsbereich **Springer Pflege** sind Teil des Wissenschaftskonzerns. Alle Weitere Informationen auf springernature.com/de/group und unter [@SpringerNature](https://twitter.com/SpringerNature).



Jetzt nominieren!